
I coordinatori CIT informano che i pro-
getti di gestione del processo saranno 
ampliati nel 2019. Il progetto ICNet, ad 
esempio, che integrerà numerose inizia-
tive di sviluppo in varie infrastrutture 
critiche, dopo quasi un anno di lavoro, è 
in fase iniziale di sperimentazione della 
versione pilota nel CEAEC e nel Reapren-
dentia.  Altri 8 progetti di processi azien-
dali sono stati individuati per la UNICIN e 
1 peril IIPC. Tra quelle della UNICIN, c'è la 
preparazione del pre-pro-getto di nuovi 
circuiti integrati che, sebbene già esis-
tenti, mancava la modellazione delle fasi. 
Ora, a marzo, il CIT stesso inizia il pro-
getto di costituzione della nuova istitu-
zione, godendo della modellazione delle 
fasi del suo pre-progetto.

distanza in diverse località del Brasile e 
anche in Portogallo.

Nato nel 2012 dalla partenza della 
società che gestiva la rete internet cabla-
ta del CCCI, il comitato si riunisce setti-
manalmente a distanza ed è ora strut-
turato all'interno della UNICIN che gestis-
ce e supporta con forza la realizzazione 
di questi progetti informatici.

Nato nel 2012 dalla partenza della 
società che gestiva la rete internet 
cablata del CCCI, il comitato si riunisce 
settimanalmente a distanza ed è ora 
strutturato all'interno della UNICIN che 
gestisce e supporta con forza la realizza-
zione di questi progetti informatici, 
priorità della CCCI.

"Lavoriamo a questi progetti informatici 
da più di 10 anni, perché la base CIT era un

 

Nerli Vieira Djalma Fonseca

Adélio Conter, laureato in Ingegneria 
Minieri, Informatica e Master in Amminis-
trazione, coordina il team di Foz do Igua-
çu, insieme alla volontaria Ana Catarina 
Lima Silva, laureata in Informatica e 
Master in Amministrazione, che vive a 
Belo Horizonte. Si tratta di un team di 
infocomunicologi con caratteristiche pe- 
culiari, perché i 20 volontari lavorano a

I progetti ora avviati dimostrano che il 
CIT viene costruito gradualmente, creando 
credibilità in ogni progetto chiuso e dando 
loro continuità. La rete di computer è 
andato a struttura moderna e aggiornata, 
in fibra ottica della Cognópolis, con mag-
giore velocità di connessione. Oggi è 
coordinato da Djalma Fonseca e ha il 
sostegno diretto di Discernimentum che 
ha messo a disposizione la sala specifica 
per questo scopo.

La Commissione per l'Interassistenza 
Tecnologica (CIT) sta avviando progetti 
che ottimizzeranno i processi e la gestio-
ne di istituzioni coscienziocentriche. In 
tutto, almeno 19 progetti sono in corso 
con le nuove tecnologie in un ambiente 
collaborativo, che hanno tutto per accele-
rare e qualificare le attività dei volontari 
della CCCI. In questo mese di marzo sono 
in fase di avvio dei progetti di Process 
Management e si sta concludendo la 
costruzione della sala reti informatiche 
della CCCI. Poi arriva l'implementazione di 
ICNet, dice Adélio Conter, uno dei coordi-
natori del team.

Interassistenza nella gestione tecnologica
gruppo di infocomunicologi dell'Holociclo, 
che esiste dal 2008. E anche prima di 
questo inizio, diversi volontari, come Ro-
berto Almeida e Ruy Bueno, stavano già 
sviluppando progetti come l'Holoserver, e 
noi abbiamo ereditato questa eredità per 
dare continuità" spiega il coordinatore. 

"E' necessario che le persone chiave 
vengano a impegnarsi in questo fronte di 
lavoro, dando contributo e sostegno alle 
possibilità di assistenza richieste dagli 
aiutanti, ovunque essi vivano sul pianeta", 
rafforza Ana Catarina, con l'intenzione di 
invitare gli infocomunicologi a impegnarsi 
in questo lavoro che ha volontari e un 
coordinamento raffinato.

La sinergia percepita dalla squadra 
intrafisica del CIT è di essere in sintonia 
con la squadra extrafisica di infocomuni-
cazioni. "I progetti ora lanciati dimostrano 
che le basi iniziali sono già state create per 
l'arrivo di un maggior numero di membri. 
Costruisci che loro verranno, ma devono 
rivelare anche" rispose il team extrafisico 
del ECP2 all'interrogatorio di Adelio. 
"Questo è un ruolo estremamente impor-
tante in quanto il chiarimento delle persone 
è sempre più tecnologico. La tecnologia è 
solo un mezzo, ma può molestare le 
persone che non sanno come usarla. La 
tecnologia è extrafisica, emula l'extrafisico, 
dove il pensiero è azione. Non lasciatevi 
incantare dalla tecnologia stessa, ma dai 
risultati. Prioritizzare quelli che raggiunge-
ranno il maggior numero di coscienze", è 
stata la risposta ad un'altra ECP2 in 
Campo Grande/MS, nel dicembre 2017.
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Progetti e attività della CIT
1. Donazione di software ai circuiti inte-
grati - Techsoup e donazioni di software 
Adobe, Microsoft, Google AdGrants 
$10.000,00 al mese (parole chiave), AWS - 
Amazon Cloud - $2.000,00 anno, Azure - 
Microsoft Cloud - $5.000,00 anno. 

4. Verbetomática - voci difese.

3. Enciclopedia della Coscienziologia - 
Nuova versione - Encyclossapiens.

2. Ristrutturazione e ampliamento dello 
holoserver - Olociclo, Oloteca e Tertuli-
arium, Programma Amici, libri e articoli "a 
portata di click". 

6. Podcast di Coscienziologia - Audios e 
video del programma di Tertulias e Mar-
celo da Luz Book Therapy Program/RCI 
(https://player.fm/series/tertulia-on-line-
conscienciologia-2478198 e 
https://player.fm/series/programa-
livroterapia).

5. E-verbetomática - Versione Web/Amici 
dell'Enciclopedia.

Condomini
vicini a CEAEC

integrano
i servizi

CIT 

Una colazione conviviale tra i 
residenti, svoltasi il 17 marzo, ha 
segnato l'integrazione dei condomini 
cognopolitani vicini alla CEAEC. L'in-
tegrazione - un nome suggestivo 
per consolidare il gruppo - è stata 
l'ultima ad aggiungersi agli altri tre 
già raggruppati - Serenologia, Cos-
moetica ed Evoluzione - formando 
un complesso residenziale di 140 
residenti. 

Con l'integrazione, i servizi e le 
spese saranno condivisi, oltre all'in-
gresso dei residenti, che per la 
sicurezza sarà fatto attraverso il 
cancello della Serenologia, nella via 
di Cosmoética, "La sicurezza è stata 
la motivazione più grande e sarà uno 
dei maggiori vantaggi con il raggrup-
pamento, insieme con la professio-
nalizzazione dei servizi", dice la fidu-
ciaria Jackeline Bitencourt de Lima, 
che è ora responsabile della Co-
scienziologia Integrata dei Condo-
mini. I residenti stanno già pen-
sando a nuovi miglioramenti co-
muni, come l'implementazione di un 
software specifico per l'ammi-
nistrazione e la comunicazione tra i 
proprietari dei condomini. 

19. Progetto GroupWare - Intranet nei 
circuiti integrati.

8. ICNet - CEAEC e pilota Reaprendentia.

13. Servizi continui - Gestione domini e 
noleggio siti web di circuiti integrati.

9. Videoconferenza - Comunicazione ICs.
10. Mappatura e miglioramento dei pro-
cessi - Modellazione di qualsiasi IC.

12. Sviluppo di siti web integrati - 
Riferendosi alle opzioni di pagamento.

7. Commissione Tecnica del Tertuliarium 
- Sostegno alla diffusione dei tertúlias.

11. Mappatura dei progetti - Progetti IC 
(metodologia e strumentazione).

14. NetCons - Netflix di Coscienziologia.

18. Progetto Léxicos - Più di 40 dizionari 
con strumenti moderni.

16. Piattaforma di progetto - ECs e 
UNICIN.

15. Marketing digitale e CRM - Inter-ICs.

17. Rete in fibra ottica CCCI - Più di 500 
punti interconnessi.

in Svizzera, ha iniziato a tradurre in italiano.  Nella traduzione in inglese, abbiamo avuto 
la collaborazione di Liliana Alexandre, portoghese, e recentemente di Sérgio Fernandes, 
dell'équipe di Coscienziologia Internazionalizzante (ISIC). Leggi, divulga e condividi le 
informazioni sulle nostre attività!

L'espansione dell'informazione ad un pubblico più ampio 
è resa possibile grazie al supporto di traduttori volontari 
che si sforzano di garantire che le notizie sulle attività che 
generano la scienza della coscienza raggiungano altre 
culture. Maria Cristina Nievas, argentina di nascita, traduce 
il giornale in spagnolo dalla 206ª edizione. Tuttavia, solo ora 
siamo stati in grado di materializzare il layout in una lingua 
straniera. Sandra Yatra Wuhrmann, brasiliana residente

Il Giornale della Cognópolis aumenta la sua copertura 
con pubblicazioni online in inglese, spagnolo e italiano, oltre 
che in portoghese. Le edizioni sono accessibili alla Fanpage 
del Giornale della Cognópolis, al sito web dell'Instituto 
Cognopolitano de Geografia e Estatística ( ), www.icge.org.br
alla Memória Digital della CCCI e, prossimamente, al Can-
celletto della Coscienziologia ( ). www.conscienciologia.org.br
Inoltre, le edizioni stampate nelle quattro lingue sono 
disponibili per la lettura ai tavoli  della Oloteca nell CEAEC.

Circolazione in altre lingue
Nerli Vieira Diagrammazione del giornale

Rosane Amadori Niciano Vilas Boas

Leggi di più ...
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All'ordine del giorno, il Consiglio di 500

Nuove pubblicazioni

Nerli Vieira Epígrafe

Rosane Amadori Alexandre Balthazar

Mabu Interludium Iguassu Conven-
tion Hotel, dove si terrà anche una 
cena per rendere possibile la realiz-
zazione delle opere. Inoltre, le dona-
zioni saranno accettate presso il 
Banco do Brasil:

Un team di traduttori e redattori si è riunito per pubblicare 
una raccolta di libri sui dibattiti del Circolo Mentalsomatico 
durante il periodo in cui erano guidati dal professor Waldo Vieira. 
L'idea del libro fu portata dallo stesso Waldo Vieira all'epoca. Con 
16 volumi contenenti 10 incontri ciascuno, avrà il primo volume 
del periodo dal 04/07 al 06/09/2012, pubblicato il 27 aprile, 
presso il Circolo Mentalsomatico, al mattino, e di notte, presso il 

Ag 3270-0
C/C 11.000-0

financeiro@ceaec.org 

CNPJ 05.205.868/0001/41
e inviate una e-mail informando 
nome e CPF a:

espone in dettaglio le materializ-
zazioni che hanno causato grandi 
ripercussioni e compie un viaggio 
nel tempo trasportando il lettore al 
momento più prolifico degli esperi-
menti di ectoplasma dei primi del 
Novecento a Parigi.

www.shopcons.com.br

Sessioni ectoplasmatiche: Esperimenti con l'ectoplasma in 
Francia, 1920, presso l'Istituto Metapsichico Internazionale, è 
l'opera di Antonio Sucena Leon lanciata il 22 marzo, presso la 
Libreria Travessa, a Ipanema, Rio de Janeiro.  Leon porta la storia 
degli esperimenti con l'ectoplasma, basati su fonti primarie, 
come le lettere e i documenti ottenuti dagli archivi dell'Istituto di 
Metapsychic International e dalla rivista ufficiale dell'Istituto, la
Revue de Metapsychique. L'autore

Il libro è ora disponibile per la 
vendita e può essere acquistato 
presso le librerie Epigraph Book-
store e anche sul sito:

Sessioni ectoplasmatiche Dibattiti del Circolo Mentalsomatico Vol. 1
Rosemary Salles Epígrafe

Luogo: Tertuliarium 
Data: 13.04, dalle 15h alle 18h30

"Lui ha detto che il luogo non dovrebbe 
essere usato per discutere di molti 
problemi, ma piuttosto per andare 'fino alla 
fine' e deliberare su tutte le questioni del 
vicinato. Voleva che fosse davanti allo Viale 
Felipe Wandscheer, in modo che tutti potes-
sero vedere l'esempio della demo-crazia 

fessore ha definito la "concettualiz-
zazione della parapolitica avanzata", 
anche per evocare l'olotosene della Gre-
cia. Il progetto è stato progettato dall'ar-
chitetto e fa parte del Collegiato della 
Coscienziologia, Alexandre Balthazar.

L'Areopago Coscienziologico, spazio di 
libera manifestazione dei cognopolitani, 
proposto dalla Collegiata di Coscienzio-
logia, porterà nel prossimo incontro, il 13 
aprile, il tema "Riattivazione del Consiglio 
dei 500". Sincronicamente, il tema è stato 
discusso il 14 marzo, al Tertuliarium, con 
il verbete "Storia del Concilio del 500", di-
feso dalla professoressa Marlene Roque.

Proposto dal professor Waldo Vieira, il 
Consiglio del 500 è un organo deliberativo 
creato sulla falsariga del sistema ammi-
nistrativo di Atene nel periodo dell'antica 
Grecia (VI secolo a.C.). Il modello si ispira 
alla democrazia pura, il sistema di ammi-
nistrazione delle comunità extrafisiche 
avanzate, basato sulla partecipazione 
lineare alle decisioni collettive.

L'organo è stato formalizzato nel 
febbraio 2010, inizialmente con 241 
partecipanti. Come dice il nome, ha avuto 
5 centinaia di partecipanti e ha raggiunto 
i 391 membri nel 2013, ma è stata 
smantellata l'anno successivo, interrom-
pendo la formazione.

La proposta di Waldo Vieira era quella 
di costruire la piazza 500, sulla falsariga 
di un'agorà, un anfiteatro aperto con 
spazio per i 500 membri, che il pro-

Areopago Coscienziologico - Tema: Riatti-
vazione del Consiglio dei 500

pura", dice Marlene Roque. 
Secondo Balthazar, il tema 'Riatti-

vazione del Concilio dei 500' è stato 
suggerito per l'Areopago Coscienziologico 
nelle visite che il Consiglio ha fatto alle 
Istituzioni Coscienziocentriche (CI). "C'è 
una classifica e i 5 argomenti più votati 
sono portati alla scelta dei partecipanti".
Programmisi:

Progetto della Piazza dei 500
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HO VISITATO IL CEAEC

AVVENUTO /////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

UNICIN organizza la Sesta Setti-
Il Consiglio Inter-Scientifico della 

L'Associazione di quartiere di Cog-
nópolis (AMAC) tiene un'assemblea 

generale il 5 maggio, alle 19, presso 
l'Hotel Mabu Interludium. Poiché l'ordine 
del giorno principale sarà l'elezione del 
nuovo consiglio direttivo, gli attuali leader 
contano sulla partecipazione espressiva 
dei cognopolitani.
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Dal 08/1995 - Quotidiano della Cooperativa 
dell CEAEC; nel 09/2002 - in 09/2002 - 
Giornale Campus CEAEC; dal 07/2009 - 
Giornale Cognópolis. Nel 06/2017 è diventata 
una pubblicazione sovra-istituzionale della 
Comunità CCCI (Comunità Coscienziologica 
Cosmoetica Internazionale).

Em 06/2017 passou a suprainstitucional, 
uma publicação da Comunidade 
Conscienciológica
Cosmoética Internacional - CCCI.
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Indirizzo: Via Felipe Wandscheer, 6200,

Sala 202/203 - Cognópolis

Foz do Iguaçu - PR - Brasile

Il CEAEC è il Campus of Coscien-
ziologia aperto a visite pubbliche, indi-
viduali o di gruppo. Pianifica la tua visita 
al +55 (45) 2102-1499 o e-mail:

ceaec@ceaec.org

mento Demografico della Comunità 
Cosmoetica Coscienziologica Internazio-
nale, realizzato nella seconda metà dello 
scorso anno. L'evento sarà realizzato il 28 
aprile, dalle 15h alle 17h, allo Discerni-
mentum. I dati preliminari rilasciati hanno 
confermato l'alto livello di istruzione dei 
membri del CCCI.

Unicin realizzerà un evento per di-

mana Parascientifica, prevista per il 22-
28 luglio 2019. Tredici opere sono state 
selezionate per la pubblicazione. Secondo 
i coordinatori Alexandre Zaslavski e Nilse 
Oliveira, l'evento avrà attività e dibattiti 
che porteranno temi che contribuiranno 
ad ampliare la comprensione della scien-
za nel paradigma coscienziale.

vulgare i risultati finali del Censi-

Appartamenti
compatti arredati
a Foz do Iguaçu

www.arboria.com.br
(45) 99147-0321

Consegna nel 2019

Studio 39m²
Duplex 68m²

Per inserire cartelle o materiale relativo a corsi o attività nel Giornale della Cognópolis, gli IC o gli sponsor possono inviare le loro proposte all'indirizzo e-mail comercial@jornaldacognópolis.org o al numero

(45) 99155-2204. Secondo i criteri approvati dalla Redazione della pubblicazione, per ogni edizione sarà possibile inserire un inserto, dietro pagamento di un supplemento, seguendo l'ordine di prenotazione

precedentemente effettuato.
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Spazio pubblicitario:  comercial@jornaldacognopolis.org
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"E' stata un'ottima esperienza. Come 
già sapevo, era come tornare in un luogo 
di pace dove mi sentivo felice di essere di 
nuovo felice di sapere che sarebbe stato 
un altro giorno di apprendimento. E lo 
era! Sono stata invitata da una coppia di 
amici, Cristina Bornia e Leonardo Ribeiro, 
e ho portato con me un'amica, Alynne 
Cabral, alla quale avevo già commentato 
le mie esperienze al CEAEC. Abbiamo 
parteci-pato ad una Tertulia mattutina 
con il titolo: 'Indicazioni di una serenata 
in Australia e teorie associate'. L'ho 
trovato molto interessante, ho ricordato 
mo-menti della mia vita in cui il contesto 
si adattava: quando voglio essere neu-
trale, senza dire la mia opinione, e 
semplicemente ascoltare. E' una perso- Verônica Cristiane de Sousa, 31 anni.

na serena, che sa ascoltare piu' che par-
lare? Un altro argomento che ha attirato la 
mia attenzione è stato il nome della strada, 
leggendo la targa e pensando "Questo è un 
segno positivo. Significa che forse sono al 
momento giusto e nel posto giusto. 

Siamo stati inviati all'Oloteca e siamo 
rimasti stupiti dalla raccolta di dizionari e 
dall'organizzazione del luogo. Nell'Olociclo, 
conosciamo le collezioni di libri e alcuni libri 

della collezione di Waldo Vieira.
Dopo pranzo siamo andati al Conse-

cutivos e abbiamo assistito alla presenta-
zione della ricerca dal titolo "Egitto: viaggio 
retrocognitivo", dove Aline Izidoro e Roberto 
Leimig hanno raccontato l'esperienza della 
conoscenza dell'Egitto. Dopo un'accogliente 
pausa caffè, siamo tornati alla CEAEC e 
abbiamo avuto anche il tempo di fare una 
presentazione al monumento della pace e 
incontrare amici e altri studenti di medicina 
della stessa università che abbiamo studiato 
in Paraguay.   

E' stata una domenica con informazioni 
da culture diverse, in paesi diversi, un'espe-
rienza meravigliosa perché ero sempre 
curioso di conoscere un po' ogni paese. 
Abbiamo anche visto fiorire le orchidee in 
cima agli alberi sparsi in tutto il centro, tanti 
colori vivaci di diverse specie, uno spettacolo 
della natura".

Divulgazione CEAECRosane Amadori


